

ENGEL & VOÛKERS

4 Pièces

84 m²

Réf. W-02W6R3

885 000 €

Paris 18^{ème}

Appartement à vendre (75018)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 75018, secteur Marcadet Poissonniers - Engel & Völkers vous propose un appartement de 84m² à rafraîchir avec un très fort potentiel. A l'étage, noble d'un immeuble de 1912 belle époque, avec deux balcons donnants sur rue. Ce bien est lumineux, bien agencé, il s'ouvre sur une entrée desservant un double séjour (parquet point de Hongrie), une cuisine séparée, un couloir mène aux deux chambres et une salle de bains. Les parties communes sont bien entretenues. Double code d'accès. Une cave et un local à vélos complètent ce bien. - Copropriété de 55 lots - Procédures en cours: Non - DPE: D/227- ...

Paris 75018, Marcadet Poissonniers area, Engel & Völkers proposes an 84m² flat to refurbish with great potential. On the top floor of a 1912 belle époque building, with two balconies overlooking the street. This bright, well-appointed apartment opens onto an entrance hall leading to a double living room (herringbone parquet flooring), a separate kitchen, a corridor leading to two bedrooms and a bathroom. The communal areas are well maintained. Double access code. A cellar and bike storage room complete this property. - Joint-ownership of 55 lots - Proceeding in progress: No - ECD: D/227- GGE: D/49- ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

